

Hochschulrat mit neuem Vorsitzenden

Der Hochschulrat der weißensee kunsthochschule berlin hat in seiner letzten Sitzung einen neuen Vorsitzenden gewählt: Werner Kehren, Vorstandsmitglied für Finanzen bei der Berliner Stadtreinigung, folgt damit Jutta Limbach nach, die im September 2016 gestorben war und den Hochschulrat seit 2011 leitete. Der 1959 in Mönchengladbach geborene Wirtschafts- und Maschinenbau-Ingenieur kam 2015 nach Berlin, zuvor war er kaufmännischer Geschäftsführer der Stadtreinigung Hamburg. Werner Kehren ist bereits seit Mai 2015 Mitglied der Hochschulrats der Kunsthochschule. Der Hochschulrat hat weitreichende Befugnisse: So gehört zu seinen Aufgaben unter anderem die Billigung des Entwurfs und Feststellung des Haushaltsplanes, die Einrichtung und Aufhebung von Studiengängen sowie eine Mitwirkung bei der Wahl der Hochschulleitung.

Link: <http://www.kh-berlin.de/hochschule/struktur/hochschulrat.html>



Werner Kehren

University Council Has New Chair

At its last meeting, weißensee academy of art berlin's university council elected a new chair: Werner Kehren, member of the board of Berliner Stadtreinigung, is succeeding Jutta Limbach, who died in September 2016 and who had chaired the university council since 2011. Werner Kehren, an engineer born in 1959 in Mönchengladbach, moved to Berlin in 2015. Before that, he was executive director of Stadtreinigung Hamburg. He has been a member of the university council since May 2015. The university council has far-reaching responsibilities, including drafting a budget, establishing and abolishing degree programs, and participating in the selection of the academy's president and management team.

Link: <http://www.kh-berlin.de/hochschule/struktur/hochschulrat.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de